

Incertitude en Arabie saoudite

RÉSEAU VOLTAIRE | 10 MAI 2013

ENGLISH ESPAÑOL



Le roi Abdallah d'Arabie saoudite a limogé, le 10 mai 2013, le général Mohamed al-Ayech, chef d'état-major des armées.

Aucune explication n'a été donnée à ce geste, pas plus qu'à celui du **limogeage du vice-ministre de la défense, le Khaled Ben Sultan Ben Abdel Aziz, le 20 avril.**

Le roi a nommé le général Fayadh Ben Hamed al-Rowaili nouveau chef d'état-major des armées.

Source : « Incertitude en Arabie saoudite (2) », *Réseau Voltaire*, 10 mai 2013, www.voltairenet.org/article178464.html